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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 11月 25日(金) 午後 6時 30分～ 
［会  場］麓郷集落センター 
［参加者数］33名 
［担 当 者］3班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、宇治、後藤  （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)災害に強いまちづくりについて 

・今回の台風で小中河川の氾濫による被害が大きい。被

害が起こる前に段階的に改修工事すべきである。 

・富良野市が管理する河川については部署に伝えている。

今後も認識し議員としても対処していく。 
 

(2)ふるさと納税について 

・返礼品に富良野の特産品である農産物も取り入れるべ

きではないか。 
・富良野のアピールにもなる。 

・今後、返礼品を拡大していく意向は聞いている。   

(3)富良野市農業担い手育成機構について 
・主な取り組み状況は。 
・情報発信もしっかりするべきである。 
・新規就農時の面積要件の緩和が必要では。 

・育成センターを中心に新規就農者を育てていく。内容

を説明。貸付制度についても説明。 
・面積要件について農業委員会との関係について説明。 

 

(4)台風被害に対する支援事業の詳細について 
・50％と 100万円以内の内容の根拠は。 
・国では地域を限定しないで支援すると言っているが何 

  故富良野はならないのか。 
・演習林も含めたなかで対応すべきでは。 
 
 

・H23年の支援事業との比較について説明。 
・国の支援については確認して報告する。 
【報告内容】今回の災害は国の支援は受けられない。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(5)コミュニティスクールについて 
・詳細と地域の負担増は。 
・学校再編と関係あるのか。 

・内容と富良野の現状について説明。 
・学校再編とは関係しない。 
・地域の活性化も目的の一つとしている。 

 

 


